La Región de Murcia lidera el crecimiento del Turismo internacional en 2007

De acuerdo a los datos oficiales suministrados por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, el crecimiento del Turismo en la Región en 2007, considerado de forma global, ha sido el más importante de los últimos años, especialmente si tenemos en cuenta que la media española ha crecido muy moderadamente, alrededor del 2 por ciento. Uno de los datos más llamativos volvió a ser el de llegadas de extranjeros, que alcanzó un incremento del 17 por ciento, frente al 1,7 por ciento de media española.

Por otra parte, el aeropuerto regional ha tenido un crecimiento del 21 por ciento en cuanto a número de viajeros y ha superado los 1.990.000 pasajeros.

Respecto a los cruceristas que han visitado la ciudad de Cartagena, han aumentado en un 35,7 por ciento, un dato que nos resultaría impensable hasta hace poco. Los hoteles de la Región de Murcia también han visto aumentadas este año las pernoctaciones de los turistas en un 17,8 por ciento, frente al tímido aumento del 2 por ciento que ha experimentado la media nacional.

Empleo y afiliación de trabajadores han sido indicadores igualmente relevantes, con 46.294 afiliados en la temporada de verano, referidos a todas las actividades turísticas (un 7,8 por ciento del total del empleo regional). Los buenos resultados que se están consiguiendo, de manera continua a lo largo de todo un año, demuestran que se está avanzando en el objetivo de desestacionalizar la temporada turística.

Por otra parte, estábamos de enhorabuena porque la Región de Murcia ha conmemorado en 2007 el III Centenario del nacimiento de Francisco Salzillo y Alcaraz, uno de los mayores escultores del siglo XVIII, con la exposición 'Salzillo, Testigo de un siglo'. Una muestra que, además de dar a conocer la vida y obra de esta figura universal, introducía a los visitantes en la sociedad y forma de vida del siglo XVIII.

La exposición "Salzillo, testigo de un siglo" cerraba en julio sus puertas tras 125 días abierta al público y 356.160 visitas, una cifra que superaba todas las expectativas, con una media diaria de 2.850 visitantes. Como Consejero de Turismo, supone una gran satisfacción ver como nuestros visitantes han aprovechado esta oportunidad única para conocer el Barroco español.

José Pablo Ruiz Abellán

Consejero de Turismo y Consumo